

日本医労連女性協議会 2014年度 NO.9 2015/5/14

女性協ニュース

↓ 取り組み報告やチラシ・ニュース募集!

FAX: 03-3875-6270 e-mail: n-ask@irouren.or.jp

「戦争反対」「安倍政権にレッドカード！」



戦争する国じくると「安倍政権へレッドカード」と、赤いものを身に着けた女性のレッドアクション

アメリカが世界で起こすどんな戦争にも、いつでも自衛隊に参戦させられるようにする「戦争立法」(安保法制)。安倍内閣は、関連法案を本日14日に閣議決定し、15日にも国会に提出する構えです。緊迫した情勢のもと、太田光代(株式会社タリタ代表取締役)など著名な女性14人が呼びかけ人となった「女性のレッドアクションin銀座」が取り組まれ、日本医労連女性協も従軍看護師に扮した山口早苗女性議長を含む5人で「戦争立法」反対「いのちまもれ」「安倍政権にレッド

カードを!」と、赤いものを身に着けた800人を超える女性たちと声を上げてきました。従軍看護師に扮した山口早苗女性議長は注目を浴び、マスコミ各社から取材を受けました。

(取材を受けたマスコミ→TBS・朝日新聞・毎日新聞・東京新聞・しんぶん赤旗)



← TBS報道特集の日下正樹キャスターに取材を受ける日本医労連山口早苗女性議長

黙ってひたすら、大変なこと…



←5月13日の議員会館前行動

13日には参院本会議で医療保険等改悪法案が審議入り、衆院厚労委で派遣法趣旨説明、14日には戦争立法の一括法案の閣議決定、衆院本会議で農業つぶし法案審議入り、参院厚労委の審議など、15日は戦争立法国会提出 衆院厚労委で派遣法の審議など数の力で次々と悪法を押し通そうとしています。

安倍政権の暴走が止まりません！！！！全国各地での大宣伝を実行しましょう！

かがやけ憲法署名を軸に、できれば白衣を着て「憲法守れ」「集団的自衛権行使反対」の署名・宣伝行動を強めましょう。 白衣や黒衣は目を引きます！



- ① 「憲法」学習会を職場・地域の様々な段階で広げましょう、
- ② 各県医労連や地域の憲法の宣伝行動に結集しましょう（できれば女性部で）
- ③ 地方議会や地元選出国會議員へ向けた要請行動に取り組みましょう

★宣伝グッズは日本医労連「ふたたび白衣を戦場の血で汚さない」チラシやポスター、各県に送っている共同センターのチラシや宣伝CDを活用ください。

その他、「9条守れのティッシュ」などが必要な場合は日本医労連女性協まで！

★「憲法守れ」のアピール行動や宣伝行動の写真を日本医労連女性協まで送ってください。各組織にもれなくクオカード500円分を送ります。（必ず女性組合員が写っていること）（各県医労連1回につき1枚）←2回行動すれば2枚進呈

n-ask@irouren.or.jp

9月末まで

戦争は絶対にいやだ！
いのちをまもれ！

